

ずおとぴ

市内団体が健康いばらき21元気アップ大賞を受賞



長年にわたる健康維持・増進に取り組む活動が認められ、「取手ウォーキング井野」が県の健康いばらき21元気アップ大賞を受賞しました。同団体はウオーキング団体として発足し、現在は介護予防を目的とした活動をしています。今年は県庁での表彰式が開催されなかったため、井野団地内公園で2月28日、表彰式を行いました。表彰状は井野公民館で1年間飾られます。

延命寺でハープと拳の演奏会



1月31日、ハープ奏者の根本桂子さんと箏奏者の増田厚司さんがコロナ終息を願い延命寺(岡)で演奏会を催しました。根本さんは「コロナ禍で困っている人、感染症に向き合っている医療関係者に祈りと感謝を届けたい」と話しました。演奏を聴いた川口仁子さん(清水)は「和洋の弦の響きがこんなに美しく調和するものかと驚きました」と話しました。入場料は全額、市に寄付されました。

取手松陽高生デザイン 市エコバッグが完成



3月19日、取手松陽高校美術科2年の宮嶋凜さんがデザインした市エコバッグがお披露目されました。宮嶋さんは「市民の環境意識の芽生えをデザインしました。採用されてうれしいです」と話していました。同バッグの素材や形状は市内消費者団体が選定したものです。市は同バッグを市のPR事業や環境に関する事業などの際に配布し、4R運動推進やマイバッグ利用を呼び掛けます。

白山小 特別授業に元Jリーガー登場



2月18日、白山小学校で、6年生の特別授業が行われ、柏レイソルなどJリーグに19年間在籍した近藤直也氏がサプライズで登場しました。近藤氏は児童を前に「勉強は人生の選択肢を増やします。目標や夢のためには何事も継続が大事」と語りました。その後、サッカーで児童と交流しました。中村匡さんは「近藤さんのアドバイスを実行したいと思います」と話していました。

みんなで市制施行 50 周年を盛り上げよう! **50 周年ポロシャツに新色!!**

市は令和2年10月1日で市制施行50周年を迎えましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、記念イベントなどが3年度に延期となりました。そこで、今年も市制施行50周年記念ポロシャツの予約販売を行います。

新たに4色を追加して、合計8種類を販売します。皆さんで 記念ポロシャツを着て、記念イベントを盛り上げましょう!

間 魅力とりで発信課☎内線1191

色 8色: これまでの4色(ホワイト、ライトブルー、ターコイズ、ブラック)、追加の4色(ホットピンク、イエロー、ライム、ネイビー) サイズ SS、S、M、L、LL、3L、4L、5L

価格 3,000円(税込み)※3L~5Lは、3,300円(税込み) 申込場所 小さな家(NPO法人がってん ふくろうの郷)

住所: 寺田5139 取手市役所敷地内 ※在庫数により納品時期が遅くなることがあります。



市制50周年記念 × 市民憲章「川柳」 ^{第1回}



間 市民協働課☎内線1172

昨年12月、市民憲章推進協議会では市制50周年を記念した 「川柳」を募集しました。小学生から90歳代の方まで500作品も の応募がありました。その後、入賞候補20作品を絞り、市民人気 投票の結果を参考に入賞作が決定しました。入賞作品をこれか ら1年間連載でご紹介していきます。作品を通じて取手の新た な魅力を再発見してください。

第1回目は最優秀賞に選ばれた川柳をご紹介します。

最優秀賞 自転車も連れて取手の渡し舟 市民憲章って何?



作者コメント:石塚流川さん ※柳号(ニックネーム)

昔、古利根で釣り大会があり、参加したときに渡し舟を利用していました。そこで自転車も乗せられることを知り、その後は舟に自転車を乗せ、対岸でサイクリングを楽しむことができました。そのことを思い出してつくりました。

広報とりで

発行/取手市 編集/魅力とりで発信課 〒302-8585取手市寺田5139 TEL 0297-74-2141 内線1141 FAX 0297-73-5995

ホームページ:https://www.city.toride.ibaraki.jp/e-mail:miryoku@city.toride.ibaraki.jp



広報とりでは、見やすく読み間 違えにくいユニバーサルデザイ ンフォントを採用しています。